
我的翠林                                                   麥棨譽老師 

回想若干年前，剛剛畢業，有幸到翠林中面試應徵。 

時值炎炎夏日，由屯門來到將軍澳已弄得汗流浹背，來到校門前，發覺環境清優，

還有兩棵高高的松樹，坐在教員室門前的椅上，有學生前來和我打招呼，心想：

「這裡的學生真有禮貌」，這就是我對學生們的第一印象。 

第一次面試見過主任，詢問了一些本科知識、教學法、教導學生的方法； 

第二次面試則是見校長，我還記得當時校長說：「我想再聽聽你想教特殊學校的

原因」。當年少不更事，毫不面紅地回答：「因為我覺得可以教導學生獨立生活的

能力，幫助他們裝備好投入社會，照顧好自己，是好有意義的事」。 

「不忘初心，方得始終」 

共勉之。 


